

Chicas de Almagro se midieron amistosamente con Santa Rosa



AMISTOSOS FEMENINOS

Luego de un año sin jugar partidos, las chicas de Almagro volvieron a afrontar juegos, de manera amistosa, midiéndose con Santa Rosa, en el “Nido de las Aguilas”, este sábado.

Con la intención de darle rodaje a todas las chicas que vienen cumpliendo con la exigente pretemporada, se concretaron estos amistosos con la institución Santafesina.

En primera instancia jugaron mezcladas las U13 y U14, y luego lo hicieron las U17, con algunas U18.

El entrenador de Almagro, Maximiliano Barisio señaló que “en el primer grupo, de menores, hay muchas chicas que arrancaron con el básquet a fines del año pasado, y algunas lo hicieron en este comienzo del 2021. Necesitábamos que vayan teniendo minutos de cancha, para ir ensamblando el juego en sí. Lo sabemos, somos conscientes, que quizás haya diferencias con equipos que vienen trabajando hace largo tiempo con las chicas. Pero es cuestión de entrenar, aprender, jugar, y todas las chicas son conscientes de ello.”

Luego expresó sobre el análisis del amistoso de U17 “creo que fue parejo en buenos pasajes, en otros no tanto. Quizás jugamos muy forzado, pero esto es propio de larga inactividad. Mas allá de lo refleja el resultado, Santa Rosa nos ganó bien, lo importante era jugar y se lo hizo. Se coordinó que todas jugaran dos cuartos, que lo aprovecharan al máximo. Y cumplimos con esa premisa”.

Sin novedades oficiales de como se encará la competencia asociativa a nivel ASB, el básquet femenino continúa preparándose esperando conocer la forma para afrontar el primer semestre del año, y ya con todas las habilitaciones vigentes.

“El hecho en sí de poder jugar y contar con gente en la cancha, tanto de Almagro como Santa Rosa, respetándose los protocolos, para nosotros como cuerpo técnico, y todas las chicas, es muy bueno y gratificante” terminó afirmando el DT Barisio.

